
Passiamo al punto numero 6 all'ordine del giorno piano di recupero potere rovisci 
ditta Barbetti adozione illustra consigliere presidente punto abbiamo un piano di 
recupero può dire rovesci in particolare strada dell'adozione, quindi del primo della 
prima parte è il piano di recupero prevede una diminuzione di un annesso agricolo 
costruzione a fine agrituristici un'altra posizione con ampliamento del 10% il volume 
ai sensi dell'articolo 71 comma 1 bis della legge regionale 65/2014. 

In particolare questo piano di recupero prevede la realizzazione di una piscina a 
servizio dell'attività di 40 metri quadri e lo spostamento di una strada vicino alla ad 
uso pubblico e infatti attualmente insistere ebbe molto a ridosso della della Futura 
struttura ci tengo a precisare che questo piano di recupero insiste località Bosco 
centro vita di Montepulciano Stazione è in commissione il sindaco, anche tu non 
cominciare abbiamo particolarmente dibattuto sul tema della spostamento della 
strada vicinale ad uso pubblico, in particolare abbiamo la commissione evidenziato 
come nel proseguo delle procedure di esame del piano di recupero venga prevista la 
stipula di una convenzione che prevede la cessione da parte il privato intestatario 
italiano di recupero di un'area di estensione che siamo pieni di sua proprietà 
localizzata poco. 

Proprietà e Daidone realizzare un collegamento tra la parte terminale di via Gozzano 
e via Aosta all'altezza della lottizzazione in mattoni questo infatti è una possibilità 
che prevede per la zona del Bosco 1 viabilità è più sicura e alternativa e quindi 
questo è un aspetto che poi la commissione ci entra. 

Quando è il piano di recupero Sara Sara terminerà diciamo sorridere autorizzatore 
autorizzativo e arriverà all'approvazione definitiva. 

Grazie presidente, grazie consigliere interventi gli azioni voto. 

Allora metto quotazione. 

Consigliere Andreozzi. 

Grazie Presidente, sono a fare una breve dichiarazione di voto contrario sul.po che 
anche come già anticipato a nostro parere vi è necessità di ulteriori approfondimenti 
approfondimenti proprio sull'ipotesi di viabilità alternativa contenuta sul piano, 
diciamo. 

Quella viabilità che per ora ha solo un'ipotesi dovrebbe toccare il cosiddetto posto 
del maremmano pure il contrario. 

Comunque condividiamo invece la proposta non mi ricordo se lanciato dal sindaco, 
ora non ricordo se per sindaco altri colleghi consiglieri di un importante, diciamo 
coinvolgimento della cittadinanza, però non ricordo che lei baranzare sta proposta. 



Grazie preside si è concluso. 

Grazie consigliere altre dichiarazioni vuoto. 

Consigliere Millacci si Dunque innanzitutto annuncio voto favorevole da parte del 
gruppo. 

Poi mi premeva sottolineare due cose la prima è che un'assemblea pubblica un 
Agorà ora non ricordo la data, ma ricordo che ero presente e quindi un passaggio di 
questo tipo è già stato fatto a Montepulciano Stazione e quindi questo percorso che 
veniva richiesto di fatto è stato previsto prima, anche perché avrebbe non avrebbe 
senso farlo dopo che il percorso autorizzativo ha già preso la sua il suo percorso il 
proprio infatti la proposta che poi arrivava in commissione, anche se non ero 
presente. 

Collega Fe Mi corregga. 

Se dicono inesattezza arrivava proprio perché questa proposta nasceva dalla 
discussione nata durante durante lavora. 

Se ricordo se ricordo bene o comunque c'era una proposta del genere, ora mi dici 
permetta se non ho potuto riguardare nulla e quindi vado soltanto a memoria l'altra 
cosa credo che l'abbia spiegata bene il collega a te durante illustrazione del punto 
ovvero. 

Questo è un percorso che richiede tutta una serie di fasi nel percorso e nel processo 
autorizzativo e come ha ben tenuto a sottolineare anche lui l'aspetto di viabilità Sara 
trattato nel momento in cui arriveremo al passaggio in questo percorso sarà ritenuto 
importante per una piccola nota. 

Io credo che grazie a questo tipo di intervento molto probabilmente proprio in 
quella zona riusciremo a trovare uno sbocco alla viabilità. 

Tema sulla mente importante perché di fatto oggi in quella in quella zona per chi la 
conosce bene. 

Sappiamo molto bene che ci sono delle criticità, specialmente legate alla quantità 
importante di veicoli che transitano e agli spazi che sono pochi quindi riuscire a dare 
questa via di uscita su via Aosta. 

Sempre se no se non sbaglio da da via Bolzano, molto probabilmente potrebbe 
consentire la risoluzione di un problema abbastanza importante in quel tratto di di 
abitato di Montepulciano Stazione. 

Mi scuso se non sono stato preciso. 



Ma ripeto sono andato molto a memoria, non ricordando non avendo preparato non 
ricordavo ma lavora mi ricordo e mi ricordo molto bene che questo tema è stato 
trattato e mi ricordo anche che domani partecipanti erano nella sala la sala era piena. 

Quindi c'è stata anche importante. 

Ribadisco annuncio voto favorevole da parte del gruppo centro-sinistra per 
Montepulciano. 

Grazie consigliere consigliere bianchi. 

Grazie presente, confermo il quanto detto dal capogruppo del centrosinistra per 
Montepulciano riguardo alla E perché era quella Corrado che poi si parlava anche 
della striscia rossa via Firenze, quindi si era stato diciamo un argomento è in attesa di 
nuove Movimento 5 Stelle. 

Si asterrà grazie presidente è consigliere E a questo punto metto votazione e non 
sarebbe concessa, però prego. 

Se no il mio intervento non verteva sulla viabilità, quella tra via Aosta, via Bolzano, 
ma sulla nipote sì, diciamo di viabilità che dovrebbe andare a toccare il bosco, ecco, 
tutto qui. 

Non quel tratto di strada, quello ulteriore che è disegnato in questo piano tutorial da 
un altro ancora. 

Cioè si è questo quella forse ho spiegato male l'intervento, non quella parte lì, ma 
l'altra parte di abilità piccola precisazione. 

Ok, grazie, torniamo a questo punto a fare la quotazione l'ultimo punto che al Punto 
6 piano il recupero potere lo Vichy ditta Barbetti adozione quotazione. 

Consiglia la protasi favorevole. 

Allora il punto viene approvato con 10 voti favorevoli 200 si sta per Montepulciano 
contrario destra che Montepulciano astenuto Movimento 5 Stelle per rendere il 
punto immediatamente esecutivo oltre il tre. 

1003 per votare mediata inseguita villaggio votato sindaco quotato Andreozzi, Prato 
Allora se mi addormento esecutivo con 10 voti favorevoli centro-sinistra Bucciano tre 
contrari centrodestra per Montepulciano un astenuto Movimento 5 stelle nei 10 voti 
favorevoli c'è anche la consegna la protasi confermo favorevole, grazie. 

Allora il consiglio comunale è terminato auguro a tutti. 



Buonanotte buonanotte a tutti. 

Buonanotte buonanotte a tutti, buonanotte a tutti. 


